GELEITWORT DER STADT M.GLADBACH

Rat und Verwaltung begrüßen die Herausgabe des neuen Adreßbuches 1960 für die Stadt M.Gladbach, das in übersichtlicher Form einen umfassenden Überblick über Einwohner, Berufe, Straßen u. a. m. gibt.

Möge es als Wegweiser allen Bürgern, Gästen und Freunden der Stadt nützliche Dienste erweisen, die praktische Arbeit der interessierten Offentlichkeit
und der Verwaltung wirksam unterstützen und in späteren Jahren Zeugnis ablegen von dem regen Leben, das in unserer Vaterstadt zum Zeitpunkt der
Herausgabe des Adreßbuches herrschte.

M.Gladbach, im Juni 1960

OBERBURGERMEISTER

OBERSTADIDIREKTOR